

17 de marzo del 2011
San Juan, Puerto Rico

Persona Contacto:
Convocatoria de Prensa por: NPRDP. Inc.

El Desfile Nacional Puertorriqueño con sede en la Ciudad de Nueva York anuncia oficialmente los reconocimientos en el Desfile 2011

San Juan, P.R. La Junta de Directores del Desfile Nacional Puertorriqueño Inc. a través de su Presidenta, Madelyn Lugo, anunció hoy en Conferencia de Prensa celebrada en el Salón Anfiteatro Félix Ochoateco en el Colegio de Abogados en San Juan, PR, el nombre de las personas que serán reconocidas y los pueblos a los cuales se dedicará el Desfile Nacional pautado para el domingo, 12 de junio de 2011, en la famosa Quinta Avenida de Nueva York.

“El Desfile Nacional Puertorriqueño es la más alta manifestación de puertorriqueñidad en Estados Unidos por la cobertura del evento a nivel nacional e internacional”, dijo Lugo.

Añadió la Presidenta que este año el tema del Desfile Nacional Puertorriqueño es “CELEBRANDO LA BELLEZA NATURAL DE PUERTO RICO”. Para tales efectos la organización se ha orientado para llevar un mensaje de cómo preservar y proteger nuestras bellezas naturales.

“Para el Fideicomiso de Conservación de Puerto Rico es un honor formar parte de este evento tan emblemático para nuestros compatriotas que viven en Estados Unidos. Puerto Rico posee una diversidad ecológica extraordinaria y todos los puertorriqueños, no importa donde vivan, deben conocerla, valorarla y protegerla. Esta colaboración con el Desfile nos permitirá llevar ese mensaje de forma masiva a los millones de boricuas que aunque no residen en Puerto Rico, suelen visitar la Isla con frecuencia para disfrutar de sus bellezas naturales”. Lcdo. Fernando Lloveras San Miguel, Director Ejecutivo del Fideicomiso de Conservación de Puerto Rico

"Es un orgullo para el Sierra Club celebrar las bellezas naturales de Puerto Rico junto con el Desfile Puertorriqueño en Nueva York. Esperamos poder compartir nuestra misión de explorar, disfrutar y proteger el encanto de nuestra Isla con los millones que participarán este día e invitamos a todos nuestros hermanos y hermanas boricuas gozar de nuestras excursiones a la naturaleza, aquí en la Isla y en las comunidades donde viven los Estados Unidos." Orlando L. Negrón, Presidente Sierra Club Capítulo de Puerto Rico

En esta ocasión dedicamos el Desfile Nacional Puertorriqueño a CABO ROJO, Ciudad del Turismo de Puerto Rico, en sus 240 años de fundación cultivando y manteniendo nuestra cultura y folklore, representado por su Hon. Alcaldesa Perza Rodríguez. El Desfile se enorgullece en hacer una Co-Dedicación a PATILLAS, La Esmeralda del Sur, en sus 200 años de fundación y representado por su Honorable Alcalde Benjamín Lebrón.

La Dedicatoria a el Estado fue otorgada a California, donde residen miles de Puertorriqueños que aportan grandemente al desarrollo socio económico del lugar.

El Desfile Nacional Puertorriqueño 2011 hace además un Reconocimiento Especial a GOYA por sus 75 años de fundación y servicio. Por años esta empresa ha sido fiel auspiciadora del Desfile sin interrupciones y en esta ocasión celebrará en grande su aniversario a través de la Quinta Avenida.

El reconocimiento por Excelencia en el Desfile Nacional se otorga al Profesor Federico Pérez, caborrojeño y maestro del Departamento de Educación en el condado del Bronx, NY, por su labor y dedicación en la comunidad. Pérez, ex-concejal municipal en La Gran Manzana, siempre ha trabajado muy de cerca con el Desfile Puertorriqueño de Nueva York, el cuál presidió por varios años, y ha sido mentor de las nuevas generaciones que se han incorporado al mismo.

Durante el día de hoy se realizarán los reconocimientos a los Baluartes Puertorriqueños, por su aportación al engrandecimiento de sus respectivos pueblos y de todo Puerto Rico. El Listado de Baluartes está adjunto a este comunicado, en adición al listado de otras figuras que también serán homenajeadas en el Desfile Nacional Puertorriqueño 2011.

La Sra. Lugo concluyó diciendo que previo al magno Desfile el domingo, 12 de junio, se celebrarán diversas actividades durante el Mes Puertorriqueño. Estos eventos incluyen competencias deportivas, certámenes culturales, festivales musicales, eventos educativos y más, resaltando los logros de los boricuas en Nueva York, ciudad que nuevamente se vestirá de gala para recibir a los más de dos millones de visitantes que cada año acuden al histórico desfile, uno de los más grandes del planeta.

El desfile será transmitido en vivo por la cadena de televisión Fox5/My9 y en Puerto Rico a través de Telemundo de Puerto Rico y en diferido a México, Colombia y República Dominicana.

Para más información sobre el Desfile Nacional Puertorriqueño y el calendario completo de eventos, el público puede visitar www.nationalpuertoricandayparade.org o llamar al 1-718-401-0404.